

Insc. # 11
Andrés Beravides

LA POBRE VIEJECITA...

Mis queridos colombianitos, aquí ya se despide, esta pobre viejecita, sin nadie, nadie que la cuide solo dos maridos de gran riqueza y poder, soy la pobre consentida de los unos bandidos que en la selva quieren permanecer, hija adoptiva de la madre Francia, la más fiel al Partido Liberal, confidente íntima de Ernestico, amiga con derechos de eladito y modelo para quienes "una buena amiga" quieren ser. Soy la pobre viejecita sin nadita que perder, solo una carrera política, una doble nacionalidad y millones de francos que en la Francia pude recoger.

Soy la pobre viejecita sin nadita que ponerse, solo cientos de vestidos que un día me cansé de usar, de pinta quise cambiar, mi cabello nunca más volver a cepillar, la zapatilla y el abrigo deje, por botas y camuflado cambie. Como presidente quería ser y para más voticos obtener, a la boca del lobo me fui a meter: sali una mañana muy tiesa muy maja, con Jean apretado, camiseta estampada, gorra gomela y chupa de loba, doctora no salga me grita el DAS, pero yo le hice un guiño y con mi orgullo seguí, halle en el camino mi asesora y amiga, y le dije: Clarita venga usted con migo, visitemos juntas al mono y Raúl, y habrá tiro fijo y muchas cosa más.

A mis más queridos compatriotas esto les dejo, espero no se vayan a disgustar los que en el tinterillo se me puedan quedar, pero mi riqueza es inmensa, digo mi pobreza es inmensa, mi pobreza no da para más: A Alvarito, pues gracias e doy por las vacaciones que en las selvas colombianas me dejo, Alvarito no sabes como me divertí, a ratitos con eladito, el mono o Raúl, de ratito en ratito la historia sin fin yo viví y con gran disimulo a mis guaguas montañeses en francés yo enseñe, su ajedrez perfeccione para que otro jaque no se dejen hacer. A mi chocolatica bella le dejo el mejor turbante que me tejió Raúl, a su novio Chavito, que de bolivariano se las viene a picar, las coordenadas de un pozo petrolero en el Caguan le voy a dejar. Alvarito, no se enoje, eso no es traición, fue un secreto de Raúl. A Niquito por haberme adoptado en su nación, le dejo un par de guaguas, para que los termine de criar, a mi me quedaron grandes esos mocosos que igualitos a la mama y quien sabe a quien más, tuvieron que salir.... A Clarita le dejo una copia de todas mis historietas donde ella es el personaje principal y de ñapa le dejo mi agenda con las hojas de vida de unos comandantes, para que pueda escoger un nuevo juguete para sus caprichos complacer. A mi amor de verano mis tarjetas de crédito para que se reconcilie con Angelita, contenta la tendrás, si al exterior la mandas a mericar. A Andresito le dejo las fotos de los hoteles cinco estrellas que su amigo construyo y en otra patria convirtió. A mis ex, Fabricito y Carlitos les dejo los pañuelitos que en mis ratos de ocio yo bordé, para que sus lágrimas puedan secar y la vergüenza pasar cuando a mi País quise demandar. Tranquilo cayito, deje de chillar, para usted también hay, metros y metros de cadenas por arrastrar, a ver si te cansas, dejas de pasear y mejor te pones a enseñar; por cierto, las cuentas me tienes que dar, para una nueva patraña financiar.